
Ata de Reunião do NAIS- Núcleo de Apoio a Inclusão Social. acontecida no CMPD 

em sua Sede, cito à Rua Líbero Badaró 425 – trigésimo segundo andar na sala de 

reuniões com início às 10:00h 15m do dia 26/04/2018, com a participação dos 

Conselheiros:  Ana Claudia presidente do CMPD, Maria de Fatima, Sandra Ramalhoso.   

A conselheira Fatima fez a leitura da ata no início da reunião 10/12/2017. A presidente 

Ana Claudia, coloca a necessidade de sistematizar as reuniões e encaminhar as 

demandas à secretaria. Silvana trouxe a preocupação de trazer mais atores das outras 

secretarias envolvidas. Foi feito um seminário de transportes,onde foi colocada a grande 

demanda dos deficientes intelectuais por transporte. A Dra. Renata oferece acordo á 

SPTRANS ou então tudo será judicializado. São 37 NAIS que precisam trazer as 

demandas. A juridicialização foi feita somente depois de várias tentativas com SMADS, 

SPTRANS etc....Necessidades de colocar as famílias  não só entidades. Houve um 

movimento de famílias de autistas que conseguiram que não foi atendido as outras 

deficiência intelectuais e Multiplas. 

Todas as deficiência tem problema com garantias de direitos. 

O problema da renovação do bilhete que emperra na confecção do laudo que se encontra 

com dificuldade com a saúde. 

Gilberto destaca que fez um projeto de lei para as 4 (quatro) deficiências , na 

apresentação o Senival Moura retirou o deficiente visual e intelectual. Com isso o 

ATENDE não se sente obrigado a atender, precisa de pressão.  

Ana Claudia sugere levantar as demandas, montar um GT, trazer atores das secretárias, 

defensoria e as famílias, chamar também  a promotoria da Saúde como o Dr. Arthur 

Pinto Filho. 

Dificuldade de comunicação com SPTRANS nunca tem informação. O deficiente que 

frequenta o NAIS D.I. então fazer um canal direto com a SPTRANS. Ele não vai sarar 

então dar a prmanente. Requerimentos que as vezes só tem um “X” faltando, são 

negados. 

Proposta de ser dia 26.05., as 16 ou 23.06. 

Convidar SPTRANS, 

Defensoria, 

Saúde 

Com a fala do Gilberto resolveu que só seria a defensoria. Muitas mães estão perdendo 

o bilhete porque estão usando sem os filhos fora da rota. 

Proxima reunião dia 10.05.2018 para a preparação do GT de NAIS. 

12/07 – Avaliação do GT 



13/09-  

22/11- 

A data do GT será 16.06. 

Foi tirada a comissão dos NAIS para reunião com a Dra.Renata. 

Jouce Sousa – 95463-2159- email: Joyce_tuca@hotmail.com 

Aghata Cristina Marques 

Mariana Capelas 

Lais Artuzo. 
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